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前回の記録 本日の予定 次回の予定
第 1300 回例会 4/1（水）
慶祝行事
クラブフォーラム
担当：会報・広報委員会 

第 1301 回例会　4/8（水）　
卓話
「私の職場」
担当：小泉・（岡川） 

第 1302 回例会　4/15（水）
卓話
１００万＄
担当：片桐・水川

会長挨拶　【永瀬　章　会長】

　本日は、累積１３００回の例会です。北クラ

ブの歴史と重さを感じております。

　先週の３月２５日は献血例会でしたが、皆様

ご協力ありがとうございました。実際に献血で

きる会員は少なくなり、街頭でのティッシュペ

ーパーを配りながらの勧誘活動が中心でした。

次年度は、社会奉仕委員会とインターアクト委

員会の委員長さんにお願いして、城北高校のイ

ンターアクトクラブの会員にも、献血の協力依

頼や街頭活動をお願いするなど、今一度献血例

会を再考する必要があるような気がしました。

また、日曜日に行った「花見の会」には、沢山

の会員、家族の方に参加していただき、また大

いに盛り上げていただき誠にありがとうござい

ました。皆様の協力のおかげで、楽しいひと時

を過ごせました。また、白木先生には沢山の写

真ありがとうございました。皆、ニコニコとし

ていて、いい笑顔をしていました。

　さて、今月からは新年度を迎えますが、この

新年度とは会計年度を意味しています。会計年

度の法律を決める当時、世界有数の経済大国で

あったイギリスの会計年度に倣って、会計年度

を４月始まりの３月までと決めたようです。

　また、４月１日はエイプリルフールと言い、

嘘をついてもよい日とされています。ただ、人

を傷つけるような嘘はもちろんいけません。日

本語では「四月馬鹿」と言われています。日本

では、昔から４月１日は「日頃の不義理を侘び
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□会　長　　永瀬　章
□副会長　　塚原　進
□幹　事　　岡田　忍
□委員長　　山口　八郎

□題　字　　永瀬　章
□例　会　　毎週水曜
□会　場　　岐阜都ホテル

ロータリー雑誌  月間４月

る日」だったそうです。

　ロータリー年度は６月が〆です。後３ヵ月

です。ゴルフでもそうですが、上がり３ホー

ルがとても大切だそうです。今日から新旧合

同理事会も行われます。残り３ヵ月を大切に

過ごしたいと思います。

各委員会報告（敬称略）

○国際奉仕（松野委員長）
　チャイルド BOX 募金の寄付
○I.G.M 報告
　社会奉仕・環境保全について
　　　　　　　　　　（リーダー原尾会員）
　青少年育成・インターアクトについて
　　　　　　　　　　（リーダー安藤会員）

クラブフォーラム

「市岐商と立命館の移管問題について・・」
岐阜新聞社（編集局）
報道部長　桐山　圭司　様



WEEKLY REPORT

http://gifukita-rc.com/

次回例会のご案内　4/15（水）
卓話

担当：片桐・水川

担当／クラブ会報委員会　片桐順一郎

ニコニコＢＯＸ（敬称略）

小島　正三　　竹村　博之　　波多野光裕
片桐順一郎　　国井　省二　　森本　時夫
永瀬　章　　　北川　忠雄　　長野　鉄司
塚原　進　　　小泉　宣昭　　川島　明雄
若山　和正　　山口　八郎　　刈谷　二郎
　　　　　　　　　　　　　　　　（15 名）

出席報告【会員数 37名】

出席者：33 名
出席率：33/37　89.20％
欠席数：4名
（出席免除）：1名　91.90％

米山奨学生　戎　海蘭


